Cuba et la Guinée équatoriale pour le développement des échanges



La Havane, 9 avril, (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba et Siméon Oyono Esono Angué, ministre des Affaires étrangères et de la Coopération de la République de Guinée équatoriale, ont analysé ce lundi à La Havane l'état des relations bilatérales et exprimé la volonté mutuelle de donner un élan aux liens politiques et à la coopération notamment dans les domaines de la santé et de l'éducation.

Ricardo Cabrisas a profité de l'occasion pour remercier la Guinée équatoriale de son soutien à la lutte du peuple cubain pour la levée du blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent à Cuba depuis presque 60 ans.



Radio Habana Cuba